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この度は、当店をご利用いただきまして、 
誠にありがとうございます。 
今後ともご愛顧の程よろしくお願い申し上げます。 
 

こんにちは！ 山口です｜＾・ω・)/  

先日、仕事の関係で名鉄森上駅という駅を利用しました。森上駅は、愛知県でも西のほうにある稲沢

市の祖父江町というところの駅です。祖父江町は銀杏の生産量が日本一だったところだそうです.｡*ﾟ

駅前には「恐竜は、ぎんなんを食べていた！」なんて看板が立ち、砂で作ったような恐竜の像もあり

ました。 

例によって駅周辺を散策すると、その森上駅から南西に少し歩いたところ、住宅街の真ん中に何や

ら広場を発見。これも標識看板によると、この場所で創業した地元企業の旧本社工場跡地で、市民に

「いこいのひろば」として開放されているのだとか。 

開放感がある大きな芝生広場が広がり、見ていて気持ちが晴れます(人´ω｀*)♡ 隣接するホールで

は地元の子どもたちが何やら勉強しているようでした。 

また、敷地内にはビオトーブもあり、またまた表示板の解説によると、昔、祖父江町にたくさん生息

していたホタルを蘇らせるために整備したそうです。何だか心癒される空間でした(*´∀｀*) 

 

担当：山口 

 

GW に和菓子作

り体験をしまし

た。難しそうに

見えましたが、

小学生の息子

でも上手に作れ

ました。 

抹茶の点て方も

教えてもらい、

美味しく頂きま

した☆ 

小さい頃、麦茶が苦手で中々飲まない私に母が飲ませ

てくれたのが、この黒豆茶でした。 

麦茶のような香ばしさはありますが、麦茶ほどクセが

無く、とても飲みやすいので、1年中ずっと飲んでい

ます。おかげで風邪も引きにくく、感謝しています。 

1度切らしてしまい、他の黒豆茶を飲んだことがあり

ましたが、ヤマタケさんのものの方が飲みやすく、 

以後、常に切れないように注文するようになりました

（笑） 

今後も飲み続けたいなと思います。いつも美味しいも

のを届けて下さり、ありがとうございます。 

黒豆に含まれるアントシアニ

ンは、脂肪の吸収をおさえ、

余分な脂肪を排出する働きが

あります。また、腸で吸収さ

れたブドウ糖が脂肪に変化す

るのを防ぐ、サポニンも含ま

れているため、肥満予防に効

果的だと言われています。 

●えりえりさんよりいただきました 


